

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

mercredi 5 octobre 2022

« Jeu sans frontières » : un nouveau jeu numérique pour promouvoir le cyclotourisme dans la région frontalière de la Lys jusqu'à Heuvelland

À Wervicq, Westtoer a, en collaboration avec des partenaires nationaux et internationaux, présenté son « Jeu sans frontières ». Ce nouveau jeu numérique se déroule sur un parcours cyclo de 35 kilomètres dans la région frontalière franco-belge, autour de la Lys. Grâce à ce jeu gratuit, les joueurs découvrent l'histoire de la contrebande aux frontières, tout en faisant du vélo. Au cours de leur périple, ils visiteront des lieux uniques et arpenteront des paysages magnifiques de part et d'autre de la frontière.

« Jeu sans frontières est un nouveau produit touristique : une balade à vélo avec une dimension supplémentaire, à savoir un jeu interactif qui vous apprend aussi l'histoire de la région », explique Sabien Lahaye-Battheu, présidente de Westtoer.

« La balade à vélo de 35 kilomètres offre une journée entière de jeu et de plaisir pour les jeunes et les moins jeunes. L'itinéraire vous fait traverser la région frontalière de Wervicq Wervicq-Sud, Comines, Warneton, Mesen, Heuvelland et Hollebeke près d'Ypres. Tout au long du parcours, les cyclistes se voient confier 15 épreuves numériques via une application web gratuite et facile à utiliser sur leurs smartphones. »

Cette balade à vélo se fait sur le réseau points-nœuds. Les participants peuvent choisir l'heure et le lieu de départ ainsi que le lieu de fin de leur parcours. Un parking gratuit, un bureau d'information et des toilettes publiques sont disponibles aux points de départ de Wervik et de Messines.

Avec « Jeu sans frontières », les participants doivent collecter le plus de points possible en accomplissant les missions correctement et en répondant bien aux questions. Ainsi, les cyclistes traversent les frontières linguistiques, provinciales et nationales à plusieurs reprises souvent sans s'en rendre compte : par le pont emblématique de la Lys vers Wervicq-Sud en France, par l'île de la Lys De Balokken pour revenir en terre flamande, et par le cimetière du parc de Wervik vers la Wallonie. Le circuit passe également par de beaux points de vue et des paysages pittoresques, tels que le nouveau Parc près de la Lys avec vue sur la ligne d'horizon de Comines, le grand paysage ouvert entre Wytschaete et Hollebeke et l'Oude Vaart jusqu'à Comines. À Messines, depuis le point de vue Horizon 2025 sur l'église Saint-Nicolas, vous avez une vue imprenable sur la Flandre française et les collines de Flandre occidentale.

15 missions

Tout au long du chemin, 15 missions numériques de différents niveaux attendent les cyclistes, qui peuvent les accomplir sur un jeu en ligne, gratuit et facile à utiliser. C'est un jeu individuel ou en équipe, et les équipes peuvent s'affronter les unes contre les autres. Le but est de collecter le plus de points possible en équipe ou seul en élucidant les énigmes et en relevant les défis. Il existe un porte-carte pour guidon, très pratique et sur lequel l'itinéraire a été tracé en suivant les points-nœuds. La carte indique également les endroits où les cyclistes peuvent s'attendre à une mission. Une fois sur place, vous pouvez résoudre la mission en ligne.

Le long du parcours, les cyclistes trouveront plusieurs aires de repos et de pique-nique. À Wervicq et à Heuvelland, il est possible de réserver un panier de pique-nique avec des produits locaux et de le faire livrer sur place.

« Jeu sans frontières » est une expérience régionale transfrontalière qui a vu le jour grâce à une collaboration entre Westtoer, la Maison du Tourisme de Wallonie Picarde et

La Tangente (FR), dans le cadre du projet Tourism Lab, avec le soutien du Fonds européen de développement régional.

« Nous sommes très heureux de pouvoir mettre en valeur notre belle région frontalière de manière interactive grâce à cette belle collaboration », nous confie Pauline Vanderbeke, de la Maison du Tourisme de Wallonie Picarde.

En pratique

« Jeu sans frontières » est une activité idéale pour les familles avec des enfants de 10 ans et plus ou pour les groupes d'amis. Pour jouer à ce jeu, on peut tout autant prendre son temps qu'aller à un rythme plus soutenu. La carte complémentaire et le très pratique porte-carte pour guidon sont disponibles gratuitement dans les offices du tourisme de la région. Vous pouvez lancer le jeu gratuitement sur

<https://www.westtoer.be/fr/jeusansfrontieres>

À l'attention de la rédaction / Pour plus d'informations :

NL: Sabien Lahaye-Battheu, présidente de Westtoer- +32 476 56 49 41

NL: Annelies Gobert, conseillère en projet Westtoer +32 494 19 53 73

FR: Pauline Vanderbeke, Maison du Tourisme de Wallonie Picarde, 056/860376

